
G11 

Pour écrire un nom au pluriel, on ajoute le plus souvent « s », parfois « x » 

Le singulier et le pluriel du nom 
Quand on désigne une seule personne, une seule chose ou un seul animal, on dit qu’il 
est au singulier. 
Exemple: 

une maîtresse un bonnet un âne 
Quand on désigne plusieurs personnes, plusieurs choses ou plusieurs animaux, on dit  
qu’il est au pluriel. 

des cadeaux des enfants des fourmis 
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